<u>Transcripcion</u>



PALABRAS
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
LUEGO DE REUNIRSE CON LOS PRESIDENTES DEL ORGANO
JUDICIAL Y LEGISLATIVO PARA TRATAR EL TEMA DE LA
SEGURIDAD CIUDADANA
CASA PRESIDENCIAL
VIERNES, 06 DE OCTUBRE DE 2006

... ESTA INICIACIÓN QUE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA HA HECHO PARA CONVERSAR SOBRE UN TEMA QUE NOS INTERESA A TODOS LOS SALVADOREÑOS. TENEMOS UN MENSAJE IMPORTANTE QUE HEMOS ADOPTADO LOS PRESIENTES DE LOS TRES ORGANOS DE ESTADO, SOBRE LA SEGURIDAD CIUDADANA, QUE ME GUSTARÍA DARLE LECTURA.

A INICIATIVA DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, Y EN EL MARCO DEL MÁS PROFUNDO RESPETO DE LA INDEPENDENCIA DE PODERES, LOS PRESIDENTES DE LOS TRES ÓRGANOS DE ESTADO, HEMOS CELEBRADO UNA REUNIÓN EN LA QUE HEMOS ANALIZADO DETENIDAMENTE EL TEMA DE LA SEGURIDAD CIUDADANA.

SIGUIENDO EL EJEMPLO DE OTROS PAÍSES DONDE LA PROBLEMÁTICA DEL COMBATE A LA DELINCUENCIA SE HA RESUELTO CON ÉXITO, ES QUE ASUMIMOS CON VISIÓN DE PAÍS EL HECHO DE QUE LA SITUACIÓN DEBE SER ENFRENTADA CON IGUAL RESPONSABILIDAD POR TODOS LOS SECTORES DE LA VIDA NACIONAL.

EN ESE MARCO QUEREMOS EXPRESAR QUE EN LA SOLUCIÓN DE ESTE FENÓMENO TIENEN MUCHO QUE VER CON LA IGLESIA CATÓLICA, LA IGLESIA EVANGÉLICA, LOS SECTORES PRODUCTIVOS, LOS GREMIOS Y LAS ASOCIACIONES, LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LO MAS IMPORTANTE TIENE QUE VER CON LA CIUDADANA.

ESTAMOS CONCIENTES QUE LA RESPONSABILIDAD DE LIDERAR ESTE ESFUERZO LA TIENE EL ESTADO DE EL SALVADOR, QUE ESTA FORMADO POR TODOS LOS SECTORES, INCLUYENDO A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA Y LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA.



<u>Transcripcion</u>



SABEMOS QUE EL FUNDAMENTO DE LA DEMOCRACIA ES LA INDEPENDENCIA DE LOS PODERES DEL ESTADO, PERO EL ESPÍRITU DE ESTOS PODERES, ESTA BASADO EN ALGO QUE NOS UNE Y QUE ES LA PROTECCIÓN Y LA LIBERTAD DEL CIUDADANO, POR ESA RAZÓN, CONSTITUCIONALMENTE SE ESTABLECE LA COLABORACIÓN ENTRE LOS ÓRGANOS DE ESTADO PARA EL EJERCICIO DE LAS FUNCIONES PÚBLICAS.

LA AMENAZA DE LA DELINCUENCIA Y DEL CRIMEN ORGANIZADO SE HA CONVERTIDO EN UNA VERDADERA AGRESIÓN AL ESTADO DE DERECHO Y AL PUEBLO SALVADOREÑO; Y POR LO TANTO, DEBEMOS UNIR LOS ESFUERZOS COMO NACIÓN, PARA ENFRENTAR EL PROBLEMA Y VISUALIZAR UN OBJETIVO COMÚN, QUE ES EL DE LLEVAR SEGURIDAD Y TRANQUILIDAD A LA FAMILIA SALVADOREÑA.

A PARTIR DE ESTA PREMISA Y CON LA VISIÓN PUESTA EN UN MEJOR PAÍS, LOS PRESIDENTES DE LOS TRES ÓRGANOS DEL ESTADO SALVADOREÑO, HACEMOS UNA INVITACIÓN A TODAS LAS FUERZAS SOCIALES, POLÍTICAS Y PRODUCTIVAS DEL PAÍS A UNIRSE A LA "CRUZADA NACIONAL PAÍS SEGURO, COMPROMISO DE TODOS".

AQUÍ DEBEN PARTICIPAR TODOS DESDE SU PROPIO CAMPO DE ACCIÓN PARA ALCANZAR EN BLOQUE NIVELES ACEPTABLES DE SEGURIDAD QUE AYUDEN A LA TRANQUILIDAD Y AL CRECIMIENTO DEL PAÍS.

ES IMPORTANTE QUE NOS CONVIRTAMOS EN ACTORES PROACTIVOS EN CONTRA DE LA DELINCUENCIA, SI NO APROBAMOS LEYES A TIEMPO, SI NO PROCESAMOS Y CONDENAMOS AL DELINCUENTE CUANDO ESTÁ SUFIENTEMENTE COMPROBADA SU PARTICIPACIÓN EN EL HECHO DELICTIVO, SI NO DENUNCIAMOS Y COLABORAMOS CON LA AUTORIDAD, Y SI LA AUTORIDAD MISMA, NO HACE LO SUFICIENTE, NI RECIBE LOS RECURSOS NECESARIOS PARA COMBATIR EL CRIMEN, ENTONCES NOS CONVERTIMOS EN CÓMPLICES DE ESTOS MALOS HIJOS DE LA SOCIEDAD.

CONFIAMOS Y DECLARAMOS, QUE CONFIAMOS EN LA CAPACIDAD DE LAS AUTORIDADES, DE LOS JUECES, DE LOS FISCALES, DE LOS POLICÍAS PARA CUMPLIR CON SU DEBER CONSTITUCIONAL DE INVESTIGAR EL DELITO Y ADMINISTRAR JUSTICIA. PERO ESA CADENA



<u>Transcripcion</u>



NO ESTA COMPLETA SIN EL ESLABÓN CIUDADANO, QUIEN CON SU DENUNCIA, COMO YA DIJIMOS, COADYUVA ENORMEMENTE A OBTENER VEREDICTOS CONDENATORIOS EN LOS PROCESOS JUDICIALES.

ESTAMOS CONVENCIDOS QUE PARA COMBATIR EL CRIMEN NO BASTA CONTAR CON ADECUADAS LEYES; TAMBIÉN ES IMPORTANTE APOSTARLE A UNA ADECUADA POLÍTICA CRIMINAL INTEGRAL, QUE INCLUYA LOS COMPONENTES DE PREVENCIÓN, DE REHABILITACIÓN, NUEVA LEGISLACIÓN, CAPACITACIÓN DE LOS OPERADORES Y NO PUEDE DEJARSE DE LADO EL COMPONENTE REPRESIVO PARA EL CUAL ESTÁ LEGITIMADO EL ESTADO. SOLO ASÍ PODREMOS VENCER A LOS DELINCUENTES, UNIDOS, SOLO ASÍ, CONSCIENTES QUE NUESTROS HIJOS ESTÁN EN PELIGRO Y QUE NUESTRO PAÍS TENDRÁ ÉXITO EN LA MEDIDA QUE ENVIEMOS UN MENSAJE POSITIVO AL MUNDO EN EL QUE PODAMOS EXPRESAR CON FIRMEZA QUE EL SALVADOR ES UN PAÍS SEGURO.

COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA AGRADEZCO LA PRESENCIA DE LOS PRESIDENTES DE LOS ÓRGANOS LEGISLATIVO Y JUDICIAL. LOS CIUDADANOS ESPERAN DEL ESTADO EN SU CONJUNTO UNA SOLUCIÓN PRONTA Y EFICAZ A ESTE FLAGELO.

INVITAMOS A LA EMPRESA PRIVADA Y A TODOS LOS SECTORES, A SUMARSE A ESTA LUCHA, Y LE DECIMOS A LA EMPRESA PRIVADA QUE SU ACTUACIÓN COMO LO HICIERON CUANDO EL SECUESTRO PREOCUPABA A TODOS LOS SALVADOREÑOS, SU PARTICIPACIÓN DECIDIDA Y VALIENTE ES NECESARIA, PUES LOS INVERSIONISTAS QUIEREN UN PAÍS EN EL QUE SU SEGURIDAD ESTÉ GARANTIZADA. SUS APORTES ECONÓMICOS Y DE ESTRATEGIA SERÁN BIENVENIDOS Y ESTOY SEGURO CONTRIBUIRÁN COMO LO HICIERON EN EL PASADO PARA LA ERRADICACIÓN DE LOS SECUESTRADORES.

APELAMOS A LA CONCIENCIA CIUDADANA Y A SU VALENTÍA. HEMOS VENCIDO ENEMIGOS MÁS PELIGROSOS. NO DESISTAMOS, UNÁMONOS, DENUNCIEMOS Y CONTRIBUYAMOS CON LAS AUTORIDADES. COMO MANDATARIO ME COMPROMETO A PRIORIZAR ESTE TEMA EN MI AGENDA DE TRABAJO Y A OTORGAR LOS RECURSOS QUE SEAN NECESARIOS A LAS AUTORIDADES PARA QUE CUMPLAN ADECUADAMENTE CON SUS FUNCIONES.



TRANSCRIPCION



ASIMISMO HE DADO INSTRUCCIONES PARA QUE SE CONTINÚE DEPURANDO LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, PUES LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS CONFIAR EN AQUELLOS QUE TIENEN EN SUS MANOS NUESTRA SEGURIDAD.

LES AGRADECEMOS SU CONFIANZA Y LES PEDIMOS QUE OREN POR EL SALVADOR, PARA QUE TODOS Y MUY PRONTO PODAMOS DECIR, MISIÓN CUMPLIDA.

QUIERO, ANTES DE TERMINAR, DECIRLE AL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA Y AL PRESIDENTE DE LA CORTE SUPREMA, QUE LOS RECIBIMOS COMO EN SU CASA, AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL, QUE VALORAMOS MUCHO EL ESFUERZO QUE TODO EL ORGANO JUDICIAL HACE, QUE TODOS LOS OPERADORES DE JUSTICIA HACEN, QUE VALORAMOS MUCHO EL ESFUERZO DE LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, QUE ESTAN RECIBIENDO LOS PROYECTOS DE LEY, QUE VAN MODERNIZANDO LA CAPACIDAD QUE EL ESTADO TIENE PARA COMBATIR LA DELINCUENCIA.

QUIERO EXPRESAR, DESDE ESTA CASA DEL PODER EJECUTIVO, MI MÁS PROFUNDO AGRADECIMIENTO A LOS DOS PRESIDENTES DEL ORGANO JUDICIAL Y DEL ORANO LEGISLATIVO, PORQUE EL DIA DE HOY ESTAMOS ENVIANDO UN MENSAJE AL PAIS, QUE ESTAMOS UNIDOS Y QUE VAMOS A TRABAJAR EN BENEFICIO DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS Y GRACIAS POR SU COMPARECENCIA.

